

ALIENÍGENAS GRISES. PARTE 2. RAZAS DE ORIÓN Y ETÓRTANS

Published 1 August 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola una vez más y gracias por estar aquí conmigo de nuevo. Espero que estén todos muy bien. Soy Mari Swaruu.

Como dije en mi primer video sobre alienígenas grises, aquellos que vienen de Zeta Retículi son vistos mayoritariamente como amistosos o benignos y los que vienen de Orión son vistos como invasivos y regresivos.

Aunque hay 165 tipos diferentes de alienígenas grises, el mas común despues de los pequeños Jardineros Grises de Zeta Retículi, son los pequeños Grises de Orion que son de baja estatura. Por lo general son de alrededor de 4 pies de altura y son conocidos por cooperar con otras razas regresivas como los Reptilianos tipo Kingu y Draco, aunque se sabe que así mismo trabajan con Lyrianos regresivos o facciones humanas espaciales también.

Varios humanos abducidos han informado de haber visto entidades Lyrianas nórdicas o Reptilianos supervisando a los Grises de Orión mientras realizaban sus procedimientos sobre el indefenso humano. Otros abducidos también han informado de algunas entidades basadas en insectoides, también supervisando a los Grises, mientras trabajan en el humano. Estos son en su mayoría extraterrestres tipo Mantis, que son, al menos en general, benignos y merecen su propio video.

Como se puede observar, los Grises de Orión tienden a trabajar para otra raza, sea quien sea, regresiva o positiva por igual, siempre y cuando sus necesidades sean satisfechas, ya que trabajan a cambio de cualquier cosa que puedan necesitar, incluyendo permiso de paso a través de zonas controladas en el espacio o a cambio de una zona donde establecer una base, así como cosas más simples, como su comida.

En general, son vistos como amorales o regresivos, porque no tienen un trasfondo ético, ya que simplemente hacen lo que se les dice que hagan a cambio de algo que quieren, sin pensar en lo que están haciendo a otras personas, al contrario de cómo se comportan los Grises de Zeta Retículi y que tienen algún tipo de fuerte trasfondo ético que los mantiene trabajando positivamente y para cosas buenas, aunque esto no significa que sepan cómo tratar a un sujeto humano abducido, ya que los asustan mucho con sus formas bruscas y sin tacto.

En la Tierra, o cerca de ella, los Grises de Orión son conocidos por cooperar con los superiores Reptilianos y con los representantes del oscuro programa espacial de la Tierra, el Programa Espacial Secreto, ya que los abducidos han informado de haber visto personal militar trabajando junto a ellos también, es decir, hombres con uniformes militares humanos. Y este es un tema muy turbio del que me gustaría hablar en otro video, aunque no estoy segura de que se me permita hablar de eso aquí en YouTube.

Los Grises de Orión tienen múltiples bases subterráneas profundas en la Tierra, algunas de ellas les pertenecen solo a ellos y otras en cooperación con razas Reptilianas y con las fuerzas armadas de la Tierra también. Mi grupo conoce la ubicación exacta de esas bases, pero no se me permite compartirlas en línea, al

menos en este momento.

Los Grises de Orión tienen múltiples bases subterráneas en la Tierra, pero no los pequeños Grises de Zeta Retículi, conocidos como los Jardineros, porque operan directamente desde sus grandes naves nodrizas en la órbita de la Tierra, ya que están totalmente autorizados por la Federación Galáctica, mientras que los Grises de Orion operan ocultándose de la Federación y moviéndose a través de portales y salas de salto, dentro de sus bases bajo tierra. Esto es importante.

Otro punto importante es que no todas las naves extraterrestres que vuelan alrededor de la atmósfera de la Tierra vuelan al espacio o incluso se les permite hacerlo. Muchas razas regresivas, como Los Reptilianos con sus ayudantes Grises de Orión, utilizan sus naves solo mientras están dentro de la atmósfera mientras se ocupan de sus asuntos, ya que la Federación Galáctica casi los considera como parte de la variedad normal o gama de cosas que suceden en la Tierra todo el tiempo, pero los mantienen contenidos dentro de la Tierra, ya que la Federación tiene muchas naves de patrulla en órbita baja, impidiendo el tránsito no autorizado dentro y fuera del planeta.

La actitud más o menos permisiva y dudosa de esta Federación Galáctica hacia los movimientos y operaciones de las razas regresivas en la Tierra es una de las principales razones por las que mi grupo ha declarado que la Federación actúa de forma regresiva o al menos de forma permisiva, censurable, autoritaria y represiva.

Otro tipo de alienígena gris que a menudo se confunde con los Grises de Orión, porque son casi imposibles de discernir unos de otros, tanto en apariencia como en comportamiento, es la versión robot biológica de los mismos.

Estos son bio robots completamente diseñados genéticamente, sin alma, diseñados por muchas razas regresivas para realizar las peores de sus sucias tareas y por lo tanto también se confunden con las variantes de alienígenas grises Maitre, de las que hablé en mi primer video sobre este tema.

Estos pueden variar mucho de tamaño ya que cada uno de ellos está diseñado artificialmente para la tarea que debe realizar, añadiendo también a la confusión del por qué a menudo se confunden con los Maitre. Y no estoy del todo convencida de su existencia como raza. Los veo más como un egregor, producto de los miedos de humanos y no humanos, como expliqué en el video anterior.

Fíjense en esto. Cómo los pequeños Jardineros, los Grises de Zeta Retículi, abducen personas con fines benéficos al menos y se dice que son benignos o positivos, y cómo los Grises de Orión hacen lo mismo, con o sin la supervisión de otras razas no humanas. Luego tenemos a los robots biológicos que también hacen lo mismo y, como su comportamiento es igualmente invasivo, se les confunde con los Maitre, que también son invasivos y regresivos con los humanos.

Esto deja al abducido, a la gente y a los investigadores OVNI de la Tierra, con poca o ninguna manera de discernir completamente quien es quien entre todos ellos, ya que todos tienden a comportarse de la misma manera, siendo que el resultado de sus acciones, con buenas o malas intenciones, permanecerá imposible de ver o al menos dudoso. Y siento que esta es la razón por la que, en general, los alienígenas grises son vistos como una sola raza y altamente invasivos hacia los humanos. Porque, buenos o no, asustan mucho a las personas que fueron abducidas o que se

encuentran con ellos.

En cuanto por qué abducen a la gente es un tema muy complicado que debe ser abordado en detalle en otro video, pero en mi video anterior prometí hablar de otros más positivos, además de los pequeños jardineros de Zeta Retículi.

La última raza que debo mencionar en este video es la de los Etórtan o Etortanos. Se trata de una raza alienígena gris alargada, de entre dos y tres metros de altura, también conocida como Grises Narigudos.

Son miembros de la Federación Galáctica desde hace mucho tiempo y participan en consejos para la Tierra, mayormente por presencia remota, usando hologramas 3D avanzados. Aunque también son de la región de Orión, procedentes del planeta que orbitan alrededor de la gran Estrella Roja Betelgeuse, también llamada Alfa Orionis, o Ori 58, a unos 642,5 años luz de distancia. Betelgeuse es la segunda estrella más brillante de la constelación de Orión después de Rigel.

Esta especie es muy avanzada en ética y espiritualmente y, por tanto, de naturaleza muy positiva. Se les considera como la especie jardinera por excelencia, ya que hacen lo mismo que los pequeños Grises de Zeta Retículi y a menudo se les encuentra trabajando unos con otros. Son ayudantes de otras razas, sanadores y expertos en genéticas. Terraforman planetas lejanos para sembrarlos con todo tipo de plantas, animales, e incluso con otras razas, algunas de ellas humanoides que necesitan un nuevo hogar y que se adapten a las condiciones de cada uno de ellos.

Son creadores, sanadores de la biología y del alma y su misión es ayudar a otras especies y a otros individuos a evolucionar, crecer y avanzar, y lo hacen porque está en su naturaleza y, como ellos mismos explican, lo hacen porque para eso existen y porque así ha sido siempre.

Visten uniformes grises o trajes de vuelo en naves espaciales y sus mayores en puestos de liderazgo visten largas túnicas negras. No hablan, ya que no tienen cuerdas vocales, solo se comunican telepáticamente entre ellos y con otras especies. No tienen género, solo pueden reproducirse artificialmente en cápsulas médicas especiales, diseñadas y construidas por ellos mismos y tienen una esperanza de vida extremadamente larga.

Aunque se llaman grises de nariz grande, respiran por aberturas en los laterales de la cabeza a través de los canales auditivos, y lo que parece ser una nariz, no es una nariz. Es una parte plana que tiene una glándula que hace ruido para la ecolocalización, como hacen los delfines.

Son serios, estables y casi imposibles de influenciar o cambiar. No tienen emociones, son estables y están convencidos de que su lógica es la mejor. Al mismo tiempo, son cariñosos y respetuosos, pero como su presencia es tan fuerte, pueden llegar a asustar e intimidar.

Tienen un destacamento completo de representantes viviendo en la sede local de la Federación en la nave biosfera Andromedana Viera en este momento, orbitando la Tierra, y son una de las especies extraterrestres menos conocidas que tienen una influencia muy fuerte en todas las cosas que suceden en la Tierra y en las decisiones de la Federación local.

Esta parte genera muchas controversias, sobre todo entre las razas de origen Lyriano, como los Antarianos, Taygeteanos y los propios humanos, ya que no está bien visto, y es muy preocupante que una especie que no tiene emociones y que funciona con pura lógica, tenga una influencia tan fuerte en las decisiones que afectan a seres altamente emocionales y muy irracionales, como los humanos en la Tierra.

Además los Etórtan siempre siguen patrones y procedimientos antiguos, afirmando abiertamente que es como siempre ha sido, con poca o ninguna flexibilidad. Positivos o no, los Etórtan pueden causar mucho sufrimiento innecesario en la Tierra, porque las cosas lógicas no son siempre el mejor camino a seguir cuando se trata con seres irracionales y altamente emocionales, como los humanos.

Otra especie no humana que está muy en contra de que los Etórtans tengan una influencia tan fuerte sobre las decisiones de la Federación que conciernen a la Tierra son los Urmah que son felinos. Y aunque no son humanoides, siendo obviamente gatos grandes, también son altamente emocionales y empáticos y son increíblemente buenos amigos de todas las razas de aspecto humano positivo.

Los Urmah son una raza increíblemente hermosa y en muchos sentidos merecen un video propio o incluso una serie de videos, ya que hay mucho que decir sobre ellos, así que estén atentos a mi canal.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse, lo aprecio mucho. Que estén muy bien y cuidense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu